

Liebe Autofahrerinnen,
liebe Autofahrer,

in der H.-H.-Meier-Allee wird die Radverkehrsführung im Rahmen der Einrichtung der Radroute Innenstadt – Universität geändert.
Dies beinhaltet auch eine Änderung der gewohnten Parkordnung, die abschnittsweise im Straßenverlauf **unterschiedlich** ist:



Halb aufgesetztes Parken vorgeschrieben



Voll aufgesetztes Parken vorgeschrieben

Bitte beachten Sie die jeweilige verbindliche
Beschilderung!

D.h. es muss ggf. auch der rote ehemalige Radweg zum Parken benutzt
werden.

Impressum: